



アメリカ合衆国



カリフォルニア州立大学フラトン校

California State University, Fullerton

●学部学生 30,500人 ●大学院生 5,600人 ●教職員 3,100人
ホームページ <http://www.fullerton.edu/>
交流協定締結年月日：2012年11月9日 主管学部：経済学部

CALIFORNIA STATE UNIVERSITY
FULLERTON



国際交流の特色

ロサンゼルス市の東部に位置するフラトン市にあり、カリフォルニア州立大学系列の一角で、カリフォルニア州内12番目の大学として設立された。全体の学生数の半数が専攻として選ぶ人文社会学部や経営経済学部は、カリフォルニア州内で最大の学生数である。留学生数は1,800名以上、約80ヶ国から集まり、国際色豊かな大学である。

交流実績（平成30年度～令和2年度）

年度	H30	H31	R2
受入・派遣			
学生の受入	0	0	0
学生の派遣	1	4	0
研究者・職員の受入	0	0	0
研究者・職員の派遣	1	1	0
オンライン交流参加者 (本学)			0
オンライン交流参加者 (相手機関)			0



香川大学ネクストプログラム派遣学生
(平成30年度)

教員からの声

カリフォルニア州立大学フラトン校（CSUF）との大学間交流は、これまで集中講義への講師招聘（平成20年、24年）、CSUF学生の短期研修受け入れ（平成21年）および本学学生の短期派遣（経済学部講義「(特)海外研修」、平成15年～26年）という形で実施されてきた。このような実績を踏まえて、平成24年11月に両校の間で国際交流協定が締結された。平成25年に開始されたネクストプログラム（グローバル人材育成プログラム）から、ほぼ毎年学生を派遣しており、その数は10名となっている。また、およそ10年間継続した短期研修で同大学を訪れた学部生は計157名にもおよび。コロナ禍により、学生及び教職員の交流はいったん休止しているが、プログラム学生からの同校への留学を望む声は多い。留学プログラムや国際交流活動の活性化のために、ポストコロナの派遣留学再開に向け、担当教員、学生ともに現在準備を進めているところである。

経済学部 教授 水野康一